

PERSIT

Kasdim 0722/Kudus Mendapatkan Penghargaan dari Universitas Di Salatiga Atas Peran Sertanya dalam Program MBKM Bela Negara

Agung widodo - KUDUS.PERSIT.OR.ID

Nov 30, 2024 - 19:32



KUDUS - Mayor Inf Muhlisin, yang saat ini menjabat sebagai Kasdim 0722/Kudus, menerima penghargaan dari Universitas Kristen Satya Wacana

(UKSW) Salatiga sebagai bentuk apresiasi atas peran sertanya dalam mendukung Program Mata Kuliah Bersama (MBKM) Bela Negara di UKSW. Penghargaan ini diberikan dalam rangka menghargai kontribusi dan dedikasi Mayor Inf Muhlisin dalam memperkenalkan dan mengimplementasikan nilai-nilai bela negara kepada mahasiswa, yang dianggap sangat penting dalam membangun karakter bangsa yang tangguh dan berjiwa patriotisme. Sabtu (30/11/2024).

Program Membela Negara yang diadakan oleh UKSW bertujuan untuk menanamkan semangat cinta tanah air serta meningkatkan wawasan kebangsaan di kalangan mahasiswa. Sebagai Kasdim 0722/Kudus, Mayor Inf Muhlisin memiliki peran penting dalam menyukseskan program ini dengan memberikan materi yang mengedukasi serta menginspirasi mahasiswa untuk lebih memahami dan mengamalkan nilai-nilai bela negara.

Dalam sambutannya, Mayor Inf Muhlisin menyampaikan rasa terima kasih atas penghargaan yang diberikan oleh UKSW dan menegaskan pentingnya kolaborasi antara lembaga pendidikan dan TNI - AD dalam membangun rasa cinta tanah air di kalangan generasi muda. Ia berharap bahwa melalui program seperti MBKM Bela Negara, mahasiswa dapat lebih memahami peran mereka sebagai bagian dari bangsa Indonesia yang harus siap menjaga kedaulatan negara.

Kepala Staf Kodim 0722/Kudus, Mayor Inf Muhlisin, juga mengungkapkan komitmennya untuk terus mendukung program-program yang dapat mempererat hubungan antara TNI -AD, masyarakat, dan dunia pendidikan. Penghargaan ini diharapkan menjadi motivasi bagi pihak-pihak terkait untuk terus berkontribusi dalam membangun bangsa yang lebih baik.

Penghargaan ini diberikan inidalam sebuah acara yang diadakan di kampus UKSW dan dihadiri oleh para pimpinan universitas, mahasiswa, serta sejumlah perwakilan dari TNI dan instansi lainnya.(Pendim 0722/Kudus).